

Deine berufliche Zukunft liegt uns am Herzen,

...weil du uns wichtig bist!







Fachmann/Fachfrau Gesundheit FaGe EFZ

Die Spitex Meggen pflegt und betreut ca. 90 Klientinnen und Klienten zu Hause. Zum Angebot gehören zudem ein Tagesplatz zur Entlastung pflegender Angehöriger, Mahlzeitendienst, Mittagstisch und Fahrdienst. Die Arbeit bei der Spitex Meggen ist vielfältig und abwechslungsreich. Es erwarten dich ein motiviertes Team sowie wertschätzende Klientinnen und Klienten.



Aufgaben

- Begleitung, Pflege und Betreuung von Menschen bei Erkrankungen und in ihrem Alltag
- Medizinaltechnische Verrichtungen wie Blutentnahmen, Verbandswechsel, Richten und Verabreichen von Medikamenten
- Administrative und logistische Dienstleistungen



Anforderungen

- Geduld, Feingefühl und Freude im Umgang mit Menschen
- Gute Beobachtungsgabe
- Sinn für praktische Tätigkeiten
- Verständnis für Technik
- Anpassungsfähigkeit
- Team- und Kommunikationsfähigkeit
- Physische und psychische Belastbarkeit
- Verantwortungsbewusstsein
- Organisationsfähigkeit



Zukunft

- Eine vielseitige und interessante Arbeit im Gesundheitswesen aufnehmen
- Eine Berufsprüfung (z.B. Fachfrau/Fachmann Langzeitpflege) absolvieren
- Eine Diplomausbildung zur diplomierten Pflegefachperson HF absolvieren
- Mit der Berufsmatura steht dir zudem der Zugang zur Fachhochschule offen

Schnupperlehren können bei uns jederzeit gemacht werden. Melde dich telefonisch oder per Mail bei Yardena Sierra und vereinbare deine Schnupperlehre.
Telefon 041 377 48 40 oder Mail an personal@spitex-meggen.ch

...wir freuen uns auf dich!



Unsere Lernenden...



Noemi Bueb, 1. Lehrjahr FaGe EFZ

Das selbständige Arbeiten gefällt mir sehr, der Menschenkontakt macht mir grosse Freude. Das Team ist für mich da und unterstützt mich auch bei unklaren Fragen. Für mich war klar, dass ich einen sozialen Beruf erlernen wollte nach den verschiedenen Schnupperlehren. Breits jetzt darf ich selbständig auf Pflege- und Hauswirtschaftseinsätze gehen. Ich freue mich auf die Zeit und bin gespannt, was mich noch alles erwartet.

Mirjam Felber, 1. Lehrjahr FaGe EFZ

Der Beruf FaGe bedeutet für mich Menschen etwas Gutes tun. Es muss nicht unbedingt etwas mit der Pflege zu tun haben, auch nur eine kleine Unterhaltung macht die Klienten oftmals gleich glücklicher. Auch fühle ich mich selbst viel besser, wenn ich jemandem weiterhelfen konnte. Die Arbeit ist sehr abwechslungsreich und man sieht viele neue spannende Dinge.





Kujtesa Shehu, 2. Lehrjahr FaGe EFZ

Ich helfe gerne Menschen und pflege den Kontakt mit ihnen. Die Zusammenarbeit und Unterstützung von Menschen sind für mich sehr bereichernd. Am Anfang der Ausbildung hatte ich 3 Monate lang Einführung. Seit dem Erlernen der Körperpflege, bin ich auch alleine unterwegs. Wenn ich eine neue Kompetenz im üK lerne, werde ich von einer Fachperson begleitet bis ich sie selbständig in Einsätzen umsetzen kann. Wir haben einen guten Teamgeist und ich kann mich bei Unsicherheiten an alle wenden. Im 2. Lehrjahr ist es sehr spannend, da wir viel Medizinaltechnisches lernen.

...unser Stolz!